

Province ecclésiastique d'Ottawa

Diocèse d'Ottawa. — Immaculée-Conception (Basilique).

Diocèse de Pembroke. — Immaculée-Conception (Black-Bay).

Diocèse de Mont-Laurier. — Immaculée-Conception (la Conception).

Diocèse d'Haileybury.—Immaculée-Conception (Gagné). J. S.

PRIERES DES QUARANTE-HEURES

Mardi	30 novembre	— Ahuntsic.
Jeudi	2 décembre	— Hospice Lajemmerais (Varenes).
Samedi	4	— Saint-Augustin (Montréal). — Eglise du Gesù.

LA PRESENTATION DE MARIE

LA Présentation de Marie, que l'Eglise célébrait hier (21 novembre), rappelle l'un des épisodes les plus charmants de la vie de la Vierge mère de Jésus. Elle avait environ 3 ans, nous enseigne la tradition, quand, toute pure et toute belle, elle se rendit au temple de Jérusalem, sous la conduite de ses vénérables parents, saint Joachim et sainte Anne, et s'y "présenta", s'y offrit, s'y donna au Seigneur Dieu. Il entrait, en effet, dans l'économie du plan divin que la future mère selon la chair du fils de Dieu se faisant homme fut ainsi, au matin de sa vie, dans le premier épanouissement de sa virginité, de son plein gré et librement, donnée, offerte et "présentée" au Seigneur, complètement et totalement. Ainsi devait-elle se préparer plus immédiatement à l'auguste mission de sa maternité divine. Et il est permis de croire, selon l'explication d'un pieux auteur, que cette "présentation" de la petite Vierge dut être particulièrement agréable à Dieu, puisqu'elle était une offrande tout ensemble matinale, virginale et totale.

Comme le matin du jour, le matin de la vie a des charmes et des grâces qui sont bien pénétrants. Au soleil levant, la